



A la découverte des pays de l'Union européenne !

publié le 21/01/2025

Tous les vendredis de 13H15 à 14H, la dizaine d'élèves du Club Europe se réunit au CDI et découvre les différents pays qui composent l'Union européenne. Après un tirage au sort du nom du pays sur lequel il va travailler, chaque élève réalise une affiche présentant les principales caractéristiques de ce pays avec à chaque fois un focus sur un monument, une fête, une spécialité culinaire et une personnalité emblématiques.

Voici un petit aperçu en photo du début de cette exposition réalisée par les élèves...

Et un grand merci à Audrey qui s'occupe de la mise en page des affiches !

Bénédicte Boulanger-Comte

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.